

ABSTRAK

Devintasari, Galih. 2024. Pengaruh Edukasi Penyakit Kecacingan Menggunakan Media Ular Tangga Terhadap Pengetahuan Anak SD Karangbesuki 1. Skripsi Poltekkes Kemenkes Malang Prodi Sarjan Terapan Promosi Kesehatan.

Pembimbing I : Jupriyono, S.Kep. M.Kes

Pembimbing II : Hartaty Sarma Sangkot, SKM.,MARS

Infeksi cacing usus yang paling umum adalah cacingan terjadi pada siswa usia sekolah dasar. Kecacingan pada anak-anak dapat mengakibatkan penurunan fungsi kognitif. Perlu adanya upaya untuk penyakit kecacingan melalui peningkatan pengetahuan siswa. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh media yang digunakan untuk permainan ular tangga terhadap tingkat pengetahuan anak SD Karangbesuki 1. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan desain penelitian *pre-experimental*, dan rancangan *one group pre-test post-test*. Teknik pengambilan data menggunakan metode total sampling dengan total keseluruhan 57 siswa/i. Instrumen pengumpulan data menggunakan kuesioner. Data analisis univariat untuk menentukan rata-rata skor variabel independent dan variabel dependent (Pengetahuan) anak dalam penyakit kecacingan. Analisis bivariat menggunakan uji Wilcoxon dengan hasil penelitian didapatkan perubahan pengetahuan sebelum dan sesudah diberikan edukasi menggunakan media ular tangga dengan kategori pengetahuan sebelum diberikan edukasi yaitu berkategori cukup 45,61% (26 siswa) dan adanya peningkatan edukasi sesudah diberikan edukasi dengan kategori baik 77,20% (44 siswa). Berdasarkan analisa data terdapat pengaruh edukasi penyakit kecacingan menggunakan media ular tangga terhadap tingkat pengetahuan siswa/i di SD Karangbesuki 1 dengan ($p\text{-value}<0.05$). Media tersebut dapat disosialisasikan untuk dapat digunakan kembali dan diimplementasikan dengan bekerja sama beserta guru UKS serta diharapkan materi mengenai pencegahan penyakit kecacingan dapat dimasukkan kedalam mata pelajaran sekolah. Sebagai kesimpulan media edukasi ular tangga terbukti dapat meningkatkan pengetahuan siswa SD Karangbesuki 1 terkait penyakit kecacingan

Kata Kunci : Kecacingan, pengetahuan, permainan ular tangga, kuantitatif, siswa SD